



COLEGIO DE INGENIEROS DEL PERÚ

DESARROLLO DE LA MESA DE TRABAJO CON LOS MIEMBROS DE LA COMISIÓN NACIONAL ESTRATÉGICA PARA LA INDUSTRIALIZACIÓN DEL PAÍS

El pasado viernes 10 de febrero del presente año, en horas de la mañana, se desarrolló la mesa de trabajo con los miembros de la Comisión Nacional Estratégica para la Industrialización del País, donde participaron representantes del Ministerio de Relaciones Exteriores, Ministerio de Comercio Exterior y Turismo, Ministerio de la Producción, CONPYME Internacional, Sociedad Nacional de Industrias, Dirección General de Asia y Oceanía-AFE, representantes de la Universidad de Trujillo y por parte del Colegio de Ingenieros del Perú con la presencia del Ing. Marco Antonio Cabrera Huamán en su condición de Director Secretario Nacional del Colegio de Ingenieros del Perú y Presidente de la Comisión Nacional Estratégica para la Industrialización del País.

La presente mesa de trabajo inició con el saludo protocolar a cargo del Presidente de la Comisión Nacional Estratégica para la Industrialización del País Ing. Marco Cabrera, agradeciendo la atención al llamado del Colegio de Ingenieros del Perú sobre un tema muy importante como es la industrialización del país, enfatizando en encaminar las acciones con objetivo de darle un valor agregado a nuestras exportaciones generando mayores riquezas para todos los peruanos. Actualmente el Colegio de Ingenieros del Perú, agrupa alrededor de trescientos mil ingenieros colegiados, dentro de ellos representantes que conforman las distintas mesas de trabajo en el tema de la industrialización y exportación, al igual que otros miembros de las distintas profesiones que existe en el Perú, todos ellos unidos en lograr mejores resultados para el Perú a través de los corredores de la industrialización identificados. Todos ellos con una visión de lograr una mayor demanda dentro de los acuerdos comerciales como: APEC, CPTPP; entro otros firmados por el Perú.



En el desarrollo de la mesa de trabajo, las instituciones participantes dieron a conocer de las acciones que vienen realizando desde los distintos sectores de trabajo de manera articulada con la Política Nacional de Desarrollo Industrial, el cual cuenta con cuatro objetivos prioritarios a trabajar: incrementar la productividad de las empresas del sector manufacturero, implementar la complejidad de los productos manufacturados en las empresas del sector manufacturero, incrementar la infraestructura productiva industrial adecuada y servicios especializados para las empresas manufactures y por último, mejorar la calidad del entorno institucional y regulatorio para el desarrollo de las actividades manufactureras. Al mismo tiempo se mencionó que dentro de estas profesiones se debe involucrar a la academia, en referencia a las Universidades que continuamente viene formando profesionales que pueden aportar de manera significativa en el desarrollo de la industrialización del país. Un dato importante que se mencionó, es que a la fecha se tiene identificado tres polos estratégicos para el desarrollo de la industrialización a gran escala; siendo Chancay y La Libertad en el norte y Chilca en el sur del país.

Finalmente, se resaltó que por intermedio del Colegio de Ingenieros del Perú, se firmarán convenios estratégicos con instituciones internacionales. De ser el caso, con Colegios Profesionales de otros países, debido a los roles preponderantes de estos en las decisiones optadas por el Estado.

